



DECISION N° **18260433** /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC DU **28 JUL 2026**
Portant ouverture du concours d'entrée en première année de l'Ecole de Technologie (COLTECH) de l'Université de Bamenda et fixant le nombre de places ouverts, au titre de l'année académique 2026/2027.

**LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR**

- Vu la Constitution;
- Vu la Loi n°2023/007 of 25 Juillet 2023 portant orientation de l'Enseignement Supérieur ;
- Vu le Décret n° 93/026 du 19 janvier 1993 portant création des Universités
- Vu le Décret n°93/032 du 19 janvier 1993 fixant les règles financières applicables aux Universités ;
- Vu le décret n°99/003 du 19 janvier 1999, modifiant certaines dispositions du décret n° 79/186 du 17 mai 1979 fixant le taux de paiement des droits universitaires ;
- Vu le Décret n° 2005/342 du 10 septembre 2005 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°93/027 du 19 janvier 1993 définissant des dispositions communes applicables aux Universités
- Vu le Décret n° 2005/383 du 17 octobre 2005 fixant les règles financières applicables aux Universités ;
- Vu le Décret n° 2010/371 du 14 décembre 2010 portant création de l'Université de Bamenda
- Vu le Décret n° 2011/045 du 08 mars 2011 portant organisation de l'Université de Bamenda
- Vu le Décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
- Vu le Décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
- Vu le Décret n°2012/433 du 1er octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'Enseignement Supérieur;
- Vu le Décret n° 2013/0891/PM du 12 mars 2013 portant nomination de responsables au Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
- Vu le Décret n° 2015/541 du 27 novembre 2015 portant nomination d'un Vice Chancellor à l'Université de Bamenda ;
- Vu le Décret n° 2023/386 du 30 Aout 2023 portant nomination du Directeur de l'Ecole de Technologie de l'Université de Bamenda ;
- Vu le Décret n° 2024/106 du 09 Avril 2024 portant nomination de Recteurs dans certaines Universités d'Etat;
- Vu le Décret n° 2024/274 du 10 Juillet 2024 portant nomination de responsables dans les Universités d'Etat ;
- Vu Décision n° 18260839/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 17/02/2026 du fixant le calendrier des concours d'entrée dans les Etablissements des Universités d'Etat du Cameroun et écoles sous tutelle de MINESUP au titre de l'année académique 2026/2027 ;

DECIDE :

ARTICLE 1 : Un concours d'entrée en première année de l'Ecole de Technologie de l'Université de Bamenda pour le compte de l'année académique 2026/2027 est lancé dans les filières suivantes: Technologie d'AgriBusiness, Génie Agricole et de l'Environnement, Technologie de Production Animale, Technologie de Production Végétale, Sciences et Technologie Alimentaires, Technologie Forestière et Faunique, Electrotechnique, Génie de l'électricité Renouvelable, Génie du Thermique Renouvelable ; Génie des Bioénergies ; Télécommunication, Maintenance Réseaux et Systèmes Informatiques, Science des Données, et Génie Logiciel.

ARTICLE 2 : Le concours est ouvert en une seule session aux Camerounais des deux sexes et aux candidats étrangers résidants au Cameroun.

Calvin

ARTICLE 3 : Les diplômes requis et les nombres de places disponibles dans les différentes mentions en première année de l'Ecole de Technologie de l'Université de Bamenda au titre de l'année académique 2026/2027 se présentent comme suit :

S/N	Mentions	Nombre de places disponibles	Diplômes Requis
1	Technologie d'AgriBusiness (ABT)	100	• GCE O/L avec 4 matières au minimum et Au moins 2 matières en une session au GCE A/L dans les matières scientifiques (excepté TIC); • Ou Economie/Géographie et Mathématiques pour la mention ABT • Ou Probatoire et Baccalauréat C, D ou F4 ; • Ou GCE A/L Technique / Baccalauréat Technique ou "Probatoire" et "Baccalauréat " ou " Brevet de Technicien" dans les filières concernées ✧ ACC/CG, MKT/ACC, TIMS/FIG pour la mention ABT ✧ MEME/MEM, MAME/F1 pour la mention AEE ✧ Production Animale pour la mention APT ✧ FMT/EF/Production Végétale pour les mentions CPT et FWT ✧ FSN et HE / ESF pour la mention FST
2	Génie Agricole et de l'Environnement (AEE)	100	
3	Technologie de Production Animale (APT)	100	
4	Technologie de Production Végétale (CPT)	75	
5	Sciences et Technologie Alimentaires (FST)	100	
6	Technologie Forestière et Faunique (FWT)	50	• Au moins QUATRE matières au GCE O/L y compris les Mathématiques et la Physique ET au moins DEUX matières en une session au GCE A/L en Mathématiques/Chimie/Physique/Informatique pour la mention EEE et REE OU deux matières scientifiques excepté TIC pour la mention CEN • OU "Probatoire" et "Baccalauréat" C, D, F2, F3, MAV ou autre diplôme équivalent • OU GCE Technique/Baccalauréat Technique ou Probatoire et Baccalauréat Technique dans les matières correspondantes e.g : ✧ ELN/F2, EPS/F3, ACR/F5, AM-LV/MAVT, AM-HD/MAPL, IMSE/ MISE pour les mentions EPE, TCE and REE ✧ ELN/F2, EPS/F3, AM-LV/MAVT, AM-HD/MAPL, IMSE/ MISE pour les mentions CNSM, DAS, SEN • Tout autre diplôme reconnu équivalent par le Ministère de l'Enseignement Supérieur.
7	Électrotechnique (EPE)	100	
8	Télécommunication (TCE)	100	
9	Génie de l'Electricité Renouvelable (REE)	100	
10	Génie du Thermique Renouvelable (RTE)	50	
11	Génie des Bioénergies (BEE)	50	
12	Maintenance Réseaux et Systèmes Informatiques (CNSM)	120	
13	Génie Logiciel (SEN)	120	
14	Science des Données (DAS)	120	

ARTICLE 4 - Le dossier de candidature devra comporter les pièces suivantes :

1. Une fiche de candidature à remplir en ligne sur le site de l'Ecole de Technologie à l'adresse <https://www.coltech.uniba.cm>;
2. Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de six (06) mois ;
3. Une photocopie certifiée conforme du GCE A/L ou du Baccalauréat ou équivalent datant de moins de six (06) mois ;
4. Une photocopie certifiée conforme du GCE O/L ou du Probatoire ou équivalent datant de moins de six (06) mois ;
5. Un reçu de paiement des frais de concours d'un montant non remboursable de **20.000 FCF** à déposer dans le compte No. 10025 00030 16401043842 53 de COLTECH à NFC Bank. **Aucune autre forme de paiement n'est acceptée.** Les détails sur les procédures de paiement sont disponibles sur le site web de COLTECH ;
6. Une enveloppe format A4 timbrée au tarif en vigueur et portant au recto l'adresse du candidat ;
7. Quatre photos d'identité (4x4).

ARTICLE 5 - (1) Les titulaires de diplômes étrangers devront présenter soit l'équivalence, soit le récépissé attestant qu'ils ont demandé l'équivalence de leurs diplômes ou certificats. L'arrêté accordant l'équivalence et le récépissé sont délivrés par le Ministre de l'Enseignement supérieur.

(2) L'admission définitive de ces candidats ne sera confirmée que sur présentation dans les délais fixés par les autorités compétentes signataires du texte leur accordant l'équivalence.

ARTICLE 6 - Imprimer une copie du formulaire d'inscription soumis en ligne et joindre au dossier physique de candidature. Le dossier physique complet doit être déposé à votre centre d'examen le jour de l'examen écrit.

ARTICLE 7 - L'examen comprend :

- a) Étude des dossiers (30% de l'évaluation totale) ;
- b) Deux épreuves écrites (70% de l'évaluation totale).

ARTICLE 8 - (1) Les épreuves d'examen auront la structure suivante :

Epreuve 1 : 1,5 h, coefficient 5

A) Les candidats souhaitant concourir pour la mention **Technologie d'Agri-Business (2 matières)** : mathématiques et économie ;

B) Les candidats souhaitant concourir pour la mention **Génie agricole et de l'environnement (3 matières)** : Mathématiques, Chimie et Physique ou Biologie ;

C) Les candidats souhaitant concourir pour les mentions **Technologie de Production Animale, Technologie de Production Végétale, Sciences et Technologie Alimentaires, Technologie Forestière et Faunique (3 matières)** : mathématiques, biologie et chimie ou physique ;

D) Les candidats souhaitant concourir pour les mentions **Electrotechnique, Génie de l'Electricité Renouvelable, Génie du Thermique Renouvelable ; Génie des Bioénergies ou Télécommunication (3 matières)** : Mathématique générale, Physique et Chimie/Biologie pour les candidats de formation générale, Mathématique technique, Science de l'Ingénieur et Electronique & Electricité pour les candidats de formation technique.

E) Les candidats souhaitant concourir pour les mentions **Maintenance des Réseaux et Systèmes Informatiques, Science des Données ou Génie Logiciel (3 matières)** : mathématiques, informatique et physique ou chimie.

Epreuve 2: 1,5 h - Coefficient 2 - Culture générale, Anglais et Français - **TOUS LES CANDIDATS**

Ces informations sont récapitulées dans le tableau suivant :

Programmes	Épreuves 1 : 1,5h (Coefficient 5)		Épreuves 2: 1,5 h (Coefficient 2)
	Matières obligatoires	Matières supplémentaires à choisir	
Technologie d'AgriBusiness	Mathématiques et Économie	/	Culture Générale et épreuve de langue (Anglais et Français)
Génie Agricole et de l'Environnement	Mathématiques, Chimie	Physique ou Biologie	
✧ Technologie de Production Animale, ✧ Technologie de Production Végétale, ✧ Sciences et Technologie Alimentaires ✧ Technologie Forestière et Faunique	Mathématiques et Biologie	Physique ou Chimie	
Électrotechnique	Mathématiques, Physique-Chimie/Biologie pour les BAC ou GCE A/L généralistes ou Mathématiques, Science de l'Ingénieur et Electronique & Electricité pour les BAC ou GCE A/L techniques	/	
Télécommunication			
Génie de l'électricité Renouvelable (REE)			
Génie du Thermique Renouvelable (RTE)			
Génie des Bioénergies (BEE)			
Maintenance des réseaux et Systèmes Informatiques	Mathématiques et Informatique	Physique ou Chimie	
Sciences des Données			
Génie Logiciel			

2) Les programmes du concours d'entrée sont les mêmes que ceux des programmes GCE A / L ou Baccalauréat de l'enseignement secondaire.

ARTICLE 9 - (1) Les épreuves écrites auront lieu le **19 Septembre 2026** dans les quatre (4) centres d'examen suivants : **Université de Bamenda - Bambili, Bafoussam, Buca, Douala et Yaoundé.**

(2) Un communiqué de presse publié par la Vice-Chancellor de l'Université de Bamenda indiquera en définitive les modalités d'organisation du concours.

(3) Les candidats sont invités à se présenter devant les salles d'examens au moins 30 minutes avant le début des épreuves, munis de leur carte nationale d'identité ainsi que du quitus de dépôt des dossiers.

ARTICLE 10- La Vice-Chancellor de l'Université de Bamenda, le Directeur de l'Ecole de Technologie, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité du Ministère de

12

l'Enseignement Supérieur chacun en ce qui le concerne, sont responsables de la mise en œuvre de cet
Décision qui doit être enregistré et publié en Anglais et en Français partout où besoin sera.

**MINISTRE D'ÉTAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR**



JACQUES FAME NDONGO



DECISION N° **18260433** /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC OF **28 JUL 2026**
launching the Competitive Entrance Examination for admission into the first year of The College of Technology (COLTECH) of The University of Bamenda and setting the number of places offered for the 2026/2027 academic year.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION

Mindful of the Constitution;
Mindful of Law n°2023/007 of 25th July 2023 setting up Higher Education orientation in Cameroon;
Mindful of Decree n° 93/026 of 19 January 1993 creating Universities;
Mindful of Decree n° 93/032 of 19 January 1993 laying down financial regulations governing Universities;
Mindful of Decree n° 99/003 of 19 January 1999 modifying some provisions of Decree n° 79/186 of 17 May 1979 fixing University fees;
Mindful of Decree n° 2005/342 of 10 September 2005 modifying and completing certain dispositions of Decree n° 93/027 of 19 January 1993 defining common dispositions applicable to Universities;
Mindful of Decree n° 2005/383 of 17 October 2005 laying down financial regulations governing Universities;
Mindful of Decree n° 2010/371 of 14 December 2010 creating The University of Bamenda;
Mindful of Decree n° 2011/045 of 08 March 2011 organizing The University of Bamenda;
Mindful of Decree n° 2011/408 of 09th December 2011 organizing the Government;
Mindful of Decree n° 2011/410 of 09th December 2011 appointing members of Government;
Mindful of Decree n° 2012/433 of 1 October 2012 organizing the Ministry of Higher Education;
Mindful of Decree n° 2013/0891/PM of 12th March 2013 appointing persons in the Ministry of Higher Education;
Mindful of Decree n° 2015/541 of 27 November 2015 appointing the Vice Chancellor of The University of Bamenda;
Mindful of Decree n° 2023/386 of the 30 August 2023 appointing the Director of the College of Technology;
Mindful of Decree n° 2024/106 of the 09 April 2024 appointing the Vice Chancellors in some states Universities;
Mindful of Decree n° 2024/274 of the 10 July 2024 appointing persons in some states Universities;
Mindful of Decision n° 18260839/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of 17/02/2026 fixing the schedule of Competitive Entrance Examinations into Schools of State Universities and Schools under Supervision of MINESUP for the 2026/2027 academic year;

DECIDES AS FOLLOWS:

ARTICLE 1: A competitive entrance examination for the admission of students into the first year of the College of Technology of The University of Bamenda has been launched for the 2026/2027 academic year in the following programs: **Agribusiness Technology; Agricultural and Environmental Engineering; Animal Production Technology; Crop Production Technology; Food Science and Technology; Forestry and Wildlife Technology; Electric Power Engineering; Renewable Electrical Engineering; Renewable Thermal Engineering; Bioenergy Engineering; Telecommunication Engineering; Computer Networks and Systems Maintenance; Data Science; and Software Engineering.**

Calcom

ARTICLE 2: The examination shall be organized in one sitting for Cameroonians of both sexes as well as to foreigners resident in Cameroon.

ARTICLE 3: The entry qualifications and the number of places available in the various programs of the College of Technology (COLTECH) of The University of Bamenda for the Academic year 2026/2027 are as follows:

S/N	Degree Programs	Number of places available	Entry Qualifications
1.	Agribusiness Technology (ABT)	100	- At least FOUR papers at GCE O/L AND at least TWO papers in one sitting at GCE A/L in the Sciences (except ICT), - OR Economics/Geography and Mathematics for the ABT Program - OR "Probatoire" and "Baccalauréat" C, D or F4 - OR a pass in GCE Technical / BAC Technique or "Probatoire" and "Baccalauréat de Brevet de Technicien" in a relevant option: e.g. - ACC/CG, MKT/ACC, TMS/FIG for ABT program - MEME/MEM, MAME/F1 for AEE program - Animal Production for APT - FMT/EF/Crop production for CPT and FWT programs - FSN and HE / ESF for FST program
2.	Agricultural and Environmental Engineering (AEE)	100	
3.	Animal Production Technology (APT)	100	
4.	Crop Production Technology (CPT)	75	
5.	Food Science and Technology (FST)	100	
6.	Forestry and Wildlife Technology (FWT)	50	- At least FOUR papers at GCE O/L which must include Mathematics and Physics AND at least TWO papers in one sitting at GCE A/L in Mathematics/Chemistry/Physics/Computer Sciences for programs in EEE and REE OR any two science subjects excluding ICT for the programs in CEN - OR "Probatoire" and "Baccalauréat" C, D, F2, F3, MAV or other relevant subjects - OR Pass in GCE Technical / BAC Technique or "Probatoire" and "Baccalauréat de Brevet de Technicien" in a relevant option: e.g. - ELN/F2, EPS/F3, ACR/F5, AM-LV/MAVT, AM-HD/MAPL, IMSE/ MISE for EPE, TCE and REE programs - ELN/F2, EPS/F3, AM-LV/MAVT; AM-HD/MAPL, IMSE/ MISE for CNSM, DAS, SEN programs
7.	Electric Power Engineering (EPE)	100	
8.	Telecommunication Engineering (TCE)	100	
9.	Renewable Electrical Engineering (REE)	100	
10.	Renewable Thermal Engineering (RTE)	50	
11.	Bioenergy Engineering (BEE)	50	
12.	Computer Networks and Systems Maintenance (CNSM)	120	
13.	Software Engineering (SEN)	120	
14.	Data Science (DAS)	120	

		Any other certificates recognized as equivalent by the Ministry of Higher Education.
--	--	--

ARTICLE 4: The application file shall comprise the following documents:

- 1) A registration form to be completed online at the website of the College of Technology: <https://www.coltech.uniba.cm>
- 2) A certified true copy of birth certificate dated not more than six (6) months;
- 3) A certified true copy of GCE A/L or Baccalauréat or equivalent diploma dated not more than six (6) months;
- 4) A certified true copy of GCE O/L or Probatoire or equivalent diploma dated not more than six (6) months;
- 5) A receipt of payment of **the sum of twenty thousand (20,000) FCFA** being a non-refundable registration fee to be paid into COLTECH's NFC Bank Account No. 10025 00030 16401043842 53. **No other form of payment will be accepted.** Details of the procedure of payment can be found online at the COLTECH website.
- 6) One A4 size, self-addressed stamped envelope;
- 7) Four passport-size photographs.

ARTICLE 5: (1) Holders of foreign diplomas shall submit either the equivalence or a receipt showing that they applied for the equivalence of their diplomas or certificates. The order granting equivalence and the receipt should be issued by the Minister of Higher Education.

(2) The final admission of these candidates shall be confirmed only on presentation within the date limit set by the competent authorities of the text granting them equivalence.

ARTICLE 6: After submitting the online registration form, print a copy of the form and include with a hard copy of the application file which should be submitted at your examination centre on the day of the written examination.

ARTICLE 7: The examination shall comprise:

- a) Study of files (30% of the total assessment);
- b) Two written papers (70% of the total assessment).

ARTICLE 8: (1) The subjects/papers of the written examinations will be as follows:

Paper 1: 1.5 hrs, Coefficient 5

- A) Candidates seeking admission into the **Agribusiness Programme (2 subjects):** Mathematics and Economics;
- B) Candidates seeking admission into the **Agricultural and Environmental Engineering Programme (3 subjects):** Mathematics, Chemistry and Physics or Biology;

Programmes	Paper 1: 1.5 hrs (Coefficient 5)		Paper 2: 1.5hrs (Coefficient 2)
	Compulsory Subjects	Additional Subjects to Choose from	
Agribusiness Technology	Mathematics and Economics	/	General Knowledge and Languages (English and French)
Agricultural & Environmental Engineering	Mathematics and Chemistry	Physics or Biology	

♦ Animal Production Technology ♦ Crop Production Technology, ♦ Food Science and Technology ♦ Forestry and Wildlife Technology	Mathematics and Biology	Physics or Chemistry	
Electric Power Engineering	GCE A/L Mathematics, Physics and Chemistry/Biology Or Technical GCE A/L Mathematics, Engineering Science and Electronics & Electricity	/	
Telecommunication Engineering			
Renewable Electrical Engineering			
Renewable Thermal Engineering			
Bioenergy Engineering	Mathematics and Computer Science	Physics or Chemistry	
Computer Networks and Systems Maintenance			
Data Science			
Software Engineering			

- C) Candidates seeking admission into the **Animal Production Technology; Crop Production Technology; Forestry and Wildlife Technology; as well as Food Science and Technology Programs (3 subjects)**: Mathematics, Biology and Chemistry or Physics
- D) Candidates seeking admission into the **Electric Power Engineering, Renewable Electrical Engineering, Renewable Thermal Engineering and Bioenergy Engineering or Telecommunication Engineering Programme (3 subjects)**: General A/L Mathematics, Physics and Chemistry/Biology for candidates with a General Education background; and technical A/L Mathematics, Engineering Science; and Electronics & Electricity for candidates with a technical education background.
- E) Candidates seeking admission into the **Computer Networks and Systems Maintenance, Data Science or Software Engineering Programme (3 subjects)**: Mathematics, Computer Science and Physics or Chemistry.

Paper 2: 1.5 hrs, Coefficient 2 - General Knowledge, English and French – ALL CANDIDATES

This information is summarized in the following table:

(2) The syllabuses of the competitive entrance examination are the same as in the GCE A/L or Baccalaureate programs.

ARTICLE 9: (1) The written papers will take place on **September 19th 2026** in the following four (4) examination centres: **The University of Bamenda - Bambili, Bafoussam, Douala and Yaounde.**

(2) A press release published by the Vice-Chancellor of the University of Bamenda shall ultimately indicate the modalities of the organization of the written examination.

(3) Candidates are requested to come to the examination centres at least 30 minutes before the start of the examination. They must come along with their National Identity Card and their acceptance slip.

ARTICLE 10: The Vice Chancellor of The University of Bamenda, the Director of the College of Technology, the Director of University Accreditation and Quality of the Ministry of Higher Education each in his/her own sphere, are responsible for the implementation of this decision which shall be registered and published in English and French wherever necessary.

R

JACQUES FAME NDONGO
MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION



Jacques Fame Ndongo